

旧友会幹事紹介～私と三越

新潟幹事

新潟地区を担当している棚橋です。

昭和44年地元の(株)小林百貨店に入社し、宣伝部に配属後、主に、文化催事、店内装飾、売り場改装を担当してきました。

昭和53年三越との提携以降、社名変更、名古屋三越との合併、伊勢丹との統合など組合活動をしてきた関係で、その都度、会社の変革に関わり、仕事と組合活動と大変な時期もあり、波乱万丈の百貨店人生でした。

特に印象残っているのは昭和59年の増改築工事に携わり、無事OPENし店内はお客様であふれ、全社員で感動できたことを、いまも鮮明に覚えています。平成8年業務推進部に異動し色々な業務改革をしてきましたが、組合活動で交流してきた方々、仕事を通して知りえた多くの人達は私にとって大きな財産です。

新潟三越は令和2年3月21日に閉店しましたが、経営統合に伴い新潟三越旧友会から新潟三越OB親睦会として活動していますが、会員の高齢化が進み、近年は若い世代の会員加入促進に向けて、OB会ゴルフコンペの誘いや、同期世代への声掛けを行い会員の拡大に取り組んでいます。

本年度の懇親会は、コロナ感染の影響で中止いたしましたが、来年こそは開催できることを祈るばかりです。

1969年入社 棚橋 定

